

# Protokoll zur 10. Sitzung am 10. Januar 2017

Datum	Ort	Beginn	Ende	Schriftführer
10. Januar	(IM) R 242	18:15	20:00	Fabian Knorr

## Anwesend

- Christian Falk (*Christian*)
- Christoph Sonntag (*ChristophS*)
- Claudio Schmidt (*Claudio*)
- Fabian Knorr (*Fabian*)
- Finn Freudenberg (*Finn*)
- Florian Blaha (*Flo*)
- Jakob Hoffmann (*Jakob*)
- Jan von Aschwege (*Jan*)
- Johannes Köstler (*Jo*)
- Jonas Dallmeier (*JonasD*)
- Jonas Krüger (*JonasK*)
- Jonas Pehler (*JonasPi*)
- Jonas Pöhler (*JonasP*)
- Lars Friedrich (*Lars*)
- Martin Nuber (*Martin*)
- Maxi Reif (*maxi*)
- Niko Fink (*Niko*)
- Sabina Galdobin (*Sabina*)
- Stefanie Urchs (*Steffi*)
- Sven Gebauer (*Sven*)
- Tobias Hilbig (*TobiasH*)
- Tobias Susetzky (*TobiasS*)
- Stephan Lukasczyk, IEEE (*Stephan*)
- Julian Breitenreicher, IEEE (*Julian*)

## 1 Berichte

### 1.1 Zwischenstand Auslandsinfo-Veranstaltung (*Auslandsinfo-Team*)

- Zusagen: Niko Fink, Hann Holze, Prof. Polian
- Prof. Polian würde Vortrag über den Doppelmaster mit Moskau halten
  - Der Vortrag kann auf Deutsch gehalten werden, da die Zielgruppe Bachelorstudenten sind, die Deutschkenntnisse vorweisen können.
- Termin Di, 24. Januar, 18:00

### 1.2 Zwischenstand VG-Wort (*Claudio*)

- Entscheidung wurde bis September vertagt, bis zu den Verhandlungen bleibt alles wie gehabt
- Nach Möglichkeit bei Treffen mit der Universitätsleitung ansprechen, um eventuelle Änderungen besser vorzubereiten

## 2 Diskussionen

### 2.1 Ersatzvertreter Software Systems (*Jenny*)

- Es wird Ersatz für TobiasH bei der BK gesucht

### 2.2 Wahl unserer Vertreter in der BK SoftwareEngineering (*JonasP*)

- Unileitung ist nicht damit einverstanden, dass zwei Ersatzvertreter ernannt wurden
- Problematisch, da bei den Studierenden ein hoher Wechsel herrscht

### 2.3 Änderungen Prüfungsausschuss (*JonasK*)

- Praktika: 4 ECTS für 6 Wochen Vollzeit (240 h) statt vorher 8
- Praktika sind ab dem Sommersemester nur noch als Schlüsselqualifikation anrechenbar
- Dialog mit dem Prüfungsausschuss suchen
- Es kommen neue Richtlinien für das Betreuungsverhältnis hinzu (wöchentliche Berichte, ...), was einen hohen Overhead verursacht
- Praktikum passt nicht in das Schema der Schlüsselkompetenzen

### 2.4 Slack als weiteres Kommunikationsmittel? (*Claudio*)

- Vertagt

### 2.5 O-Woche SS17 (*JonasP*)

- Woche vom 17. April
- Organisatoren, Ideen, Freiwillige gesucht
- Freiwillige: *Claudio*, Sabina

### 2.6 Fachschaftstag/-wochenende (*JonasP, Claudio*)

- Vorbereitung Webseite, Auslandsinfoveranstaltung, ...

### 2.7 Exkursion zu BMW am Samstag (*Claudio*)

- Studentenwerk: Exkursion mit Werksführung nach Regensburg, Unkostenbeitrag 15€
- Wir wurden kurzfristig gefragt, ob jemand Interesse hat
  - Niemand hat kurzfristig Zeit

## 3 Sonstiges

### 3.1 Protokoll der 9. Sitzung

### 3.2 QuiX-Guide (*Tobi, Stefan*)

- Termin: 31. Januar, 17-18 Uhr

### **3.3 "Visiten"karten (*Tobi*)**

- Ab sofort im Büro

### **3.4 Tag der offenen Tür (*Fabian*)**

- Am 7.7.17 uniweit mit interaktiver Führung
- Prof. Forster-Heinlein würde sich freuen, wenn IEEE und FS sich einbringen

### **3.5 Termine:**

- 17.01. WiN:TeLeKT
- 19.01. Seminarpräsentation

### **3.6 Mastermesse München (*JonasK*)**

- 20. Januar, 9:00
- Weitere Interessenten willkommen

### **3.7 Türschild Büro erneuern (*JonasK*)**

- Anfragen- und Klausurenadresse per Schild & QR-Code an der Tür veröffentlichen